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那珂市議会教育厚生常任委員会記録 

開 催 日 時  令和４年４月21日（木）全員協議会終了後 

開 催 場 所  那珂市議会全員協議会室 

出 席 委 員  委 員 長 寺門  厚  副委員長 原田 陽子 

       委  員 大和田和男  委  員 花島  進 

       委  員 古川 洋一  委  員 武藤 博光 

欠 席 委 員  なし 

職務のため出席した者の職氏名 

       次  長  横山 明子   書  記  田村 栄里 

会議に付した事件 

（１）調査事項について 

      …教育厚生常任委員会での今後の調査事項について協議 

     開会（午後０時11分） 

委員長 挨拶は、全員協議会、それからＩＣＴ関連の研修があったので省かせていただきます。 

   ただいまの出席委員は６名でございます。欠席委員はおりません。 

   定足数に達しておりますので、これより教育厚生常任委員会を開会いたします。 

   職務のため、議会事務局職員が出席をしております。 

   これより議事に入ります。 

   調査事項についてを議題といたします。 

   調査事項の検討を行う前に、これまでの調査事項の経過についてまとめた資料を皆様の

お手元に配布してあります。ご確認をいただきたいと思います。 

   これまでの経過を踏まえまして、これから調査等を行いたい案件について、委員の皆様

のご意見をお伺いしたいと思います。 

   それではどうぞ。 どなたか。 

古川委員 調査事件ではないかもしれませんが、一つの委員会の活動として入れていただきた

いのが、市内各小中学校ＰＴＡ役員との情報交換、意見交換。学校もコロナ禍でいろい

ろな問題を抱えている。学校の考えている課題と保護者の考えている課題というのは別

らしくて、是非議員と意見交換というか情報交換がしたいというような申し出が私のほ

うにありましたので、私が窓口になっても結構なので、是非予定していただきたいと思

います。 

   以上です。 

委員長 分かりました。 

ほかにございませんか。 

ないようでしたら、私のほうから。福祉関係で介護について、いろんな介護がござい
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ますけれども、高齢者含めて。それからシングルマザー、シングルファーザーの家庭。

そのほか、いろんな介護をされている状況。する側、される側というところ。 

 令和３年度の市民アンケートの結果で設問があって、安心して暮らせると感じますかと

いう問いに対して介護について不安を感じるというのが46％ありましたので、医療に不安

を感じるが33％あって、やはり介護について何らかの不安を抱いているというのがありま

すので、これについても調査をして改善の方向、施策に反映をしていければというところ

を考えております。ひとつ提案したいと思います。 

 ほか、ございませんか。 

 ないようでしたら、二つ同時期ではなく、あとは委員長、副委員長で順番等どういうふ

うに進めていくか。例えば、一番目のＰＴＡの役員の方との意見交換ということにつきま

しては、先方の都合もありますので、時期とどこというところも含めて、決定を任せてい

ただいてよろしいですか。 

詳しい内容については、こちらのほうで、委員長、副委員長で決めさせていただきたい

と思いますので、決定次第ご案内をいたします。それでよろしいでしょうか。 

     （「はい」と呼ぶ声あり） 

委員長 分かりました。では、そのようにさせていただきます。 

一応案件はこれ一つなんですが、ほかに何かございましたら。 

ないですか。 

では、いつでも結構ですので、何かありましたら委員長、副委員長に申し出ていただけ

ればと思います。 

   以上で教育厚生常任委員会を閉会といたします。 

   お疲れさまでございました。 

閉会（午後０時15分） 

 

令和４年５月29日 

   那珂市議会 教育厚生常任委員会委員長 寺門  厚 

 

 


